

磯部地区地域づくり協議会だより

【第43号】

【住みたい！行きたい！育てたい！みんな大好きワクワク磯部】

磯6クラブ通信

(磯部地区地域づくり協議会)

発行日 令和2年6月25日

発行 磯6クラブ

問合先 磯部地区公民館

電話 567-2092

・月曜日から金曜日まで

・8時30分～17時15分

磯部地区 行事報告



いそべ海の日クリーン活動・海に親しむ活動

6月9日、磯部小学校の児童たちが上越漁協筒石支所青年部と協力し、港南公園の清掃や、漁港の見学を行いました。

この事業は①郷土の美化活動意識の向上や、ごみ問題への意識づけ。②地域の漁業に対する关心や理解を深め、ふるさとへの愛着と誇りを育むため。③班活動を通じて協力して取り組む事を学ぶ。を目的に開催されました。

子供たちは港南公園に集合後、1時間程度ゴミを拾い、カニ釣りを体験しました。

その後、筒石漁港にて漁協筒石支所青年部長からお話を聞きながら、生けすで魚と触れたり、港で停泊中の漁船に乗り込んで見学を行いました。



磯部をキレイに、海をキレイに。

大きな生けすに皆大喜びです♪

漁船に乗船させてもらいました。

地域づくり会議が開催されました

今年度最初の全体会が、6月18日に磯部地区公民館で開催されました。

久しぶりの全体会ということもあり、20名以上が参加し、学校行事協力委員会について、今後の事業計画について、買い物支援計画について、などが活発に話し合われました。



また、磯部小学校校長先生からは、今秋開催予定の文化祭について説明がありました。

※プール支援事業はコロナ感染症対策のため、今年度は行われない事になりました。

裏面へ続く →

各地区サロンの再開について



コロナ感染症対策のため長らく休止していた地区的サロンですが、6月5日には徳合、18日には筒石で再開いたしました。

参加した方からは、「ひさしぶりにサロンが開催されてよかったです。みんなの顔が見られた。」「自宅で閉じこもっているより楽しかった。また参加したい。」などの声が聞かれました。

その他、仙納地区では26日に開催の予定ですが、百川・大洞は今後の予定は未定となっています。また、藤崎は毎週木曜日に開催しています。

お住いの地区以外のサロンでも参加可能です。ぜひ、ご参加ください。

→サロンの様子

徳合サロンでは10名が参加、ジオ体操や脳トレを行いました。



筒石サロンでは3名が参加、包括支援センターから笠井保健師が来られ「新しい生活様式」や脳トレを行いました。



支援員たより



磯部支援員の丸山です。

6月1日に漁港を訪ねました。今季1番の旬の魚は鯛だそうです。

その他にもサバ、セイカイ、イカがたくさん獲れています。

珍しい魚の中でもヤガラやエイ、猫ザメ、冬が旬のアンコウも…

糸魚川市は本当にお魚の宝庫ですね。



水嶋磯部神社の宮司さんが、皆様の健康とコロナウィルスの終息を願い敷地内の桜の花びらをつかってハートを描きました。猪目【イノ目】と言うイノシシの目の魔除けや、神社やお寺に心の模様があるらしいです。

その他

広報部では地域(楽しい・ステキな・キラッとした☆)情報を募集しています。

取材してもらいたい事業や地区活動、身の回りの情報をお気軽にお寄せください。

磯部地区公民館の窓口でお伝えいただいても大丈夫です。ぜひ、よろしくお願いします。



次の磯6クラブ会議は7月16日(木)午後7時からです。

みんなで自由に意見を出し合える場です。ぜひ、お越しください。